



6 Pièces

570 m²

Réf. V2900VA

4 770 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine de prestige de 570 m². Construite en 2018 et située au calme dans le plus beau quartier résidentiel des hauteurs de Roquefort-les-Pins, cette magnifique villa avec une vue mer panoramique est édifée sur un terrain de 1,6 hectares paysager avec de grands oliviers et figuiers. Elle jouit aussi d'une belle vue sur les forêts de Villeneuve Loubet.Élégant et moderne, son vaste intérieur vous offre une pièce de vie de 175 m², 4 chambres de 20 m² à 40 m², chacune agencée avec salle de bains ou salle d'eau et terrasse privative.Son majestueux escalier mène également au sous-sol ...

Prestigious contemporary villa of 570m² built in 2018 and located in the most beautiful residential area in the heights of Roquefort Les Pins. This magnificent villa with large sea views is built on 1.6 hectares of landscaped land, with an olive grove and fig trees. It also enjoys a beautiful view of the forests of Villeneuve Loubet.Elegant and modern, its vast interior offers you an open-plan living/dining/kitchen room of 175m², 4 bedrooms ranging from 20m² to 40m², each with bathroom or shower room and private terrace.Its majestic staircase also leads to the lower ground floor where there ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

